
Subject: irgendwie verstehe ich das nicht,,koennen maedchen mit 13 vielleicht doch
aga haben????????
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hi
Man hoert ja immer wieder dass Frauen kein AGA haben koennen,also muesste die Ursache des
Haarausfalls wo andres legen,nur wo?????
bei mir hat es so mir 13-14 angefangen,die vermutung koennte ja sein AGS oder pco...war es
aber nicht...
Blutwerte waren immer in ordnung,keine erhoete maennliche hormone etc...ausser
Eisenmangel,jahre lang,bis ich selbst anfing vor einem jahr etwa Eisen zu nehmen,da ich im Iran
bei meinem Onkel der auf SD spezializiert ist einen test machen lassen habe,und raus kam dass
ich einen ferritin wert von 11 hatte.
Hier in Deutschland angekommen bin ich mit meine Werte(dort kriegt mann immer alle
untersuchungsergebnisse mit!!!)zum arzt,schaute sich alles an, meinte naja ferritin ist wenig aber
nicht schlimm denn die roten Blutkoerperchen,waeren ok.
Das letzte mal hab ich drauf bestanden dass ferritin wert auch bestimmt wird,diesmal ein wert von
30 also in einem jahr bin ich von 11 auf 30,und merke langsam dass erstens wirklich neue haare
nachwachsen,also nicht irgendwelche flaumhaare oder verkummerte Haare sondern neue
ziemlich dicke.
und ich merke dass der haarausfall doch etwas weniger geworden ist,nicht ganz weg,das waere
ja ein Traum,aber es ist doch merklich weniger geworden.
ich bin jetzt 30,in 3 jahren waeren es so 20 jahre HA,kaum zuglauben  
Eigentlich muesste ich jetzt gar keine Haare haben oder?????
natuerlich ist es wirklich wenig auf dem oberkopf aber so extrem wie bei einigen Bilder die man
sieht ist es nicht,und ich denke 
es gibt kein Mann der 20 Jahre AGA hat und noch Einiges an haare auf dem Kopf besitzt,
lange Rede kurzer Sinn,kann es sein,dass mein haarausfall doch durch mein eisenmangel
enstanden ist?denn wie gesagt ich habe kein ags ,kein pco,und die scilddruese ist angeblich auch
total in ordnung!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
ich denke so viel stress hab ich damals auch nicht gehabt damals mit 13,dass man sagen
koennte es ist stress bedingt.
Was kann es denn sein?
vielleicht gibt es doch AGa bei Frauen(ich war ja ein suesses kleines kind wo es anfing   
fragen ohne Antwortttt?
ich weiss es ist sehr lang geworden aber ich muesste es los werden!!!!!!!!!!!
es beschaeftigt mich doch sehr,ob es doch nicht nur an eisenmangel lag,die ich ueberhaupt nicht
beachtet habe,und keine ahnung warum auch nie die tablleten eingenommen habe,da ich es
irgendwie nie so realiesiert habe,wie wichtig eisen ist.und die aerzte haben auch nie ein Wort
davon gesprochen dass es vielleicht kaeme,sondern immer aga als ursache angegeben
haben,eine hauraerztin sogar ohne mir blut abzunehmen ,und ich habe es auch so geglaubt,so
unwissend wie ich war.
also entweder gibt es AGA oder es muss eisenmangel gewesen sein denn alles ander war ja in
ordnung....was meint ihr?  
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